



Communiqué de presse

Mi-Annuelle 2024 : De nature inspirante

Québec, le 22 mai 2024 — Place aux jeunes en région organisera sa rencontre Mi-Annuelle les 28 et 29 mai prochain à Saint-Alexis-des-Monts dans la MRC de Maskinongé en Mauricie. Près de 80 agents et agentes d'un peu partout à travers le Québec y sont attendus.

Cette réunion réservée aux agents et agentes Place aux jeunes en région a pour but le développement de connaissances et de compétences par l'entremise de formations, de conférences et d'échanges de bons coups. Pour cette édition, le groupe aura entre autres l'occasion de parfaire ses pratiques et de mieux comprendre certains outils technologiques.

Durant ces deux journées, tous et toutes acquerront des compétences et des connaissances pour s'outiller dans leur travail d'attraction et d'enracinement des jeunes de 18 à 35 ans en région. De plus, le groupe aura l'occasion d'en apprendre davantage sur la Mauricie.

Chez Place aux jeunes en région, nous accordons une importance à organiser nos événements en région afin de participer à l'économie locale. La Mi-Annuelle est d'ailleurs rendue possible grâce à la contribution financière de Monsieur Simon Allaire, député de Maskinongé, de Madame Marie-Louise Tardif, députée de Laviolette-Saint-Maurice, de Tourisme Maskinongé et de Tourisme Mauricie.

« La Mi-Annuelle est bien plus qu'un colloque pour le réseau Place aux jeunes en région. Il s'agit d'une occasion unique pour échanger et partager de bonnes pratiques ensemble, en plus de souder encore davantage les liens de notre grande équipe. Par une meilleure cohésion, nous sommes en mesure d'offrir un service de qualité avec les plus hauts standards à notre clientèle, et ce, à travers tout le Québec. De plus, en organisant nos événements en région, nous participons au rayonnement de la région d'accueil tout en y engendrant des retombées économiques importantes. » Luc Dastous, président de Place aux jeunes en région.

À propos de Place aux jeunes en région

En favorisant l'attraction, l'intégration et l'enracinement des jeunes qualifié.e.s de 18 à 35 ans en région, PAJR est, depuis plus de 30 ans, la référence québécoise en matière de migration des jeunes. En moyenne, ce sont plus de 1500 personnes qui déménagent en région annuellement grâce à nos services. PAJR est un partenaire du Secrétariat à la jeunesse dans le cadre du Plan d'action jeunesse 2021-2024 du gouvernement du Québec.

— 30 —

Renseignements :

Marianne Drolet

Coordonnatrice aux communications et aux événements

438-492-0152

mdrolet@placeauxjeunes.qc.ca